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授業公開日・PTA総会 

 ５月１５日（木）、今年度初めての授業

公開並びにPTA総会・学級懇談会を行い

ました。当日は、お忙しい中にも関わら

ず、多数の保護者の皆様にお出かけいた

だき、ありがとうございました。どのこ

どもたちも学年が一つずつ上がり、昨年

度と比べて、また一つ成長した姿を見る

ことができたのではないでしょうか。そ

して、つい先日まで保育園・幼稚園の園 

児だった１年生も、新しい環境で新しい仲間たちと楽しく学ぶ姿を目にされ、安心された 

のではないでしょうか。私も各教室を回りましたが、各クラスとも、こどもたちが一生懸 

命考えながら学びに向かう姿が見られ、とても嬉しく思いました。今後もこどもたちが 

「ワクワク」した気持ちを持ち続け、一人一人が「自信」を大きくしていけるよう、教職 

員一同、努力してまいります。 

また、PTA総会では新旧のPTA役員の交代が行われました。旧役員の皆様には、様々 

な活動を進めていただいたことに、改めてお礼申し上げます。１年間お世話になり、あり

がとうございました。そして新役員の皆様には、新たな忌部小PTA活動発展のために、

お力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。 
 

令和７年度 学校経営方針 
PTA総会では、今年度の学校経営方針についても説明しました。学校教育目標は、 

 

とし、「未来」を生きていくこどもたちに、今、どのような力をつけさせることが必要な

のか、私たち教職員がイメージしやすいように変更しました。そして、こどもたちにも示

しているキャッチフレーズも、学校教育目標に合わせては変更しました。今年度は、 

 

です。「未来」のイメージは「夢」や「目標」でも構わないとこどもたちには話しまし

た。キーワードとなる「ワクワク」「笑顔」「自信」は昨年度と同じです。「ワクワク」

については、学習の源は「やってみたい」「やってみよう」という気持ちだと思いますの

で、日々の様々な学習活動に進んで取り組んでほしいと思っています。そして、「笑顔」

については、みんなが笑顔で学校生活を送れるように、一人一人が他者を大切にできるよ

うになり、心豊かになってほしいと思っています。最後、「自信」については、できるこ

とやわかることをどんどん増やして力をつけ、その力を自信にしてほしいと思っていま

す。そして、その自信をどんどんふくらませて、たくましく生きる力をつけてほしいと思

っています。 

さらに、その目標やキャッチフレーズの具体像として、めざす学校像・子ども像・教職

員像を掲げています。特に、めざす学校像については、今年度も、裏面のとおりにしたい

と考えています。こどもたちがよりよく成長していく場としての学校がもちろんメインで 

授業公開日(１年生) 

「未来に向かって 進んで学び 心豊かに たくましく生きる 児童の育成」 

～未来に向かって ワクワク・笑顔・自信 あふれる忌部っ子～ 



すが、我々教職員にとっては、その資質や指導力が向上できる場として、保護者の皆さん

にとっては、親として成長できる場として、地域の皆さんにとっては、生きがいややりが

いを感じられる生涯学習の場として、学校はありたいと思っています。 

 

 

  
そして、こうした目標を実現するためには、学校と家庭と地域がよりよく連携すること

が大切だと考えています。学校は、児童のよりよい成長のためにあります。家庭は、我が

子のよりよい成長を一番に願っています。さらに、地域の皆さんも、地域のこどもたちの

よりよい成長を願っていると思いますので、３者が「こどものよりより育ち」のために、

この１点でつながること・連携することがとても大事です。その中で、こどもたちがより

よい成長ができれば、３者にとってのメリットとなるので、まさにｗｉｎ・ｗｉｎの関係

となります。この１年、「こどものよりよい育ちのためのパートナーとしての連携」をお

願いします。 

また、PTA総会では学校運営協議会についても説明しました。 

 

学校運営協議会 

地域住民・保護者が学校運営へ参画し、支援・協力を促進することにより、学校・家

庭・地域が一体となって学校運営の改善並びに児童の健全育成に取り組むことを目的とし

て、令和４年度より、まつえ湖南学園３校（湖南中・忌部小・乃木小）に学校運営協議会

制度が導入されました。本校では、次の方々に令和７年度の協議会委員を委嘱し、ご意見

を伺いながら、よりよい学校運営に当たりたいと考えておりますので、よろしくお願いい

たします。なお、１回目の協議会は６月２７日（金）に実施する予定で、その様子につい

ては校報等で、改めてお知らせします。 

【令和７年度 忌部小学校運営協議会委員】 

〇福島  貢 様（忌部教育会相談役、再任） 〇石飛 秀人 様（忌部公民館館長、再任） 

〇山田 精一 様（忌部公民館運営協議会会長、再任） 

〇錦織 早苗 様（忌部小PTA会長、新任） 〇田中 有美 様（忌部小PTA副会長、新任） 
 

ふるさと忌部の「ひと・もの・こと」から学ぶ 
 この１か月の間も多くの家庭や地域の皆様のご支援を受けながら、ふるさと忌部の「ひ

と・もの・こと」から学ぶ機会がたくさんありました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

城山城見学 

４月１６日（水）、６年生が城山城(じょやまじょう) 

の見学を行いました。戦国時代の尼子・毛利氏の 

勢力争いに関する山城が忌部にあることを知り、 

ふるさと忌部への思いが高まったと思います。 
 

野菜の苗植え 

５月１２日（月）には、たんぽぽ・ひまわり学級と１ 

年生がサツマイモを、翌１３日（火）には、２年生が 

様々な野菜の苗植えを、地域の方にご指導いただ 

きながら行いました。地域の方から世話の仕方など 

を学ぶことで、植物への愛着が高まり、これからの 

学習への意欲も高めることができました。 

【めざす学校像】《児童・教職員・保護者・地域の方にとって》 

安心・安全な学校  一人一人が大切にされる学校   
豊かな学びのある学校  自信ふくらむ学校  信頼できる学校 

サツマイモの苗植え 


